



Conseil de sécurité

Distr. générale
16 février 2018
Français
Original : anglais

Lettre datée du 13 février 2018, adressée au Président du Conseil de sécurité par le Secrétaire général

J'ai l'honneur de me référer à la résolution [1216 \(2015\)](#), par laquelle le Conseil de sécurité m'a prié d'intensifier mes activités de bons offices afin de permettre la reprise d'un processus de transition politique pacifique, ordonné et sans exclusive, mené par les Yéménites, répondant aux exigences et aspirations légitimes du peuple yéménite, ainsi qu'aux autres résolutions du Conseil sur le Yémen, notamment les résolutions [2051 \(2012\)](#) et [2014 \(2011\)](#).

À l'issue des consultations d'usage, je tiens à vous informer que j'ai l'intention de nommer Martin Griffiths (Royaume-Uni de Grande-Bretagne et d'Irlande du Nord) Envoyé spécial du Secrétaire général pour le Yémen, avec rang de Secrétaire général adjoint. Il succède à Ismail Ould Cheikh Ahmed (Mauritanie), qui occupe cette fonction depuis avril 2015. Je saisis cette occasion pour remercier M. Ould Cheikh Ahmed pour ses efforts inlassables.

Je vous serais reconnaissant de bien vouloir porter la question à l'attention des membres du Conseil de sécurité.

(Signé) António Guterres

